

Stiftung Warentest „schießt erneut den Vogel ab“



Recht

© Pixabay

Ein neuer Test bringt es ans Licht: „Die Beratungsleistung [... von Banken und Versicherungsvermittlern...] reicht von ordentlich bis lausig“, sagt Katharina Henrich, Finanzexpertin der Stiftung Warentest lt. einer Meldung vom 18.07.2017.

Stiftung Warentest hat „getestet“, wo es die beste Hilfe bei der Rentenplanung gibt. Dabei schnitt die Deutsche Rentenversicherung am besten ab. Weiter heißt es: „Weniger gut geeignet sind Versicherungsvermittler und Banken.“ Bestandsaufnahme der bisherigen Rentenansprüche, Hochrechnungen zum Rentenbeginn, die Feststellung eventueller Rentenlücken und Vorschläge, diese zu füllen, waren u.a. die Kriterien, die getestet wurden.

Es scheint ein durchaus repräsentatives Ergebnis zu sein, da nach der Meldung von Stiftung Warentest **„Die Stichprobe bei einer Bank** hingegen wenig Konkretes brachte.“

„Auch **die beiden Beratungen bei Versicherungsvermittlern** [...also zwei Testläufe] waren wenig aufschlussreich“, so in der Meldung von Stiftung Warentest. Hier hat man also mehr Bemühungen auf sich genommen und die Schlagkraft für ein „lausiges“ Testergebnis tatsächlich verdoppelt.

Gut, dass jetzt alle Leser der Zeitschrift von einem sehr aussagekräftigem Testergebnis profitieren können und die Qualität von Testergebnissen weiter zunimmt.

Den Artikel der Stiftung Warentest lesen Sie hier:

<https://www.test.de/presse/pressemitteilungen/Rentencheck-Wo-es-die-beste-Hilfe-bei-der-Rentenplanung-gibt-5206243-5206246/>

Max Schreiber

Max.schreiber@assekuranz-info-portal.de